Wenn ihr an mich denkt seid nicht traurig. Erzählt lieber von mir und traut euch ruhig zu lachen. Lasst mir einen Platz zwischen euch, so wie ich ihn im Leben hatte.



Ein wunderbarer Mensch hat seinen letzten Weg angetreten.

Mit Traurigkeit im Herzen, aber mit dem Gedanken an ein Wiedersehen, geben wir Nachricht, dass meine liebe Mutter, Schwiegermutter, Tochter, Schwester, Schwägerin, unsere Nichte und Freundin

Marion Resch

4644 Scharnstein, Almau 11

am Montag, 2. August 2021, nach langer schwerer, jedoch mit größter Geduld, Stärke und Tapferkeit ertragener Krankheit, im 43. Lebensjahr allzu früh von uns gegangen ist.

Am Donnerstag, 5. August 2021, gedenken wir unserer lieben Marion bei einer gemeinsamen Abendmesse um 19:00 Uhr in der Pfarrkirche Viechtwang.

Wir versammeln uns am Freitag, 6. August 2021, um 14:00 Uhr in der Pfarrkirche Viechtwang und geleiten unsere liebe Verstorbene nach dem Gottesdienst zum Familiengrab.

In unseren Herzen wirst du immer bei uns sein.

Stefanie und Benjamin

Tochter und Schwiegersohn

Günther

Vater

Silvia und Sepp

Schwester und Schwager

Im Namen aller Verwandten und Freunde.

Anstelle von Kranz- oder Blumenspenden bitten wir um Spenden für die CHOREA Krankheit (Österreichische Huntington-Hilfe, PSK, IBAN: AT 97 6000 0005 1001 3735, BIC: OPSKATWW, Kennwort: Resch Marion). Eine Spendenbox wird auch in der Aufbahrungshalle sowie in der Pfarrkirche aufgestellt.